



Выдано взамен Свидетельства/
Issued to replace Certificate
No.16.01134.315 от / dd 09.03.2016

СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель

Manufacturer **Schroff GmbH**

Заявитель ООО «РЕГИОН-ПРОФ», ИНН 7728599583

Applicant REGION-PROF Ltd., 7728599583

Адрес

Address **Langennalber Str.96-100, 75334 Straubenhardt, Germany**

Россия, 117437, Москва, ул. Академика Волгина, д.33

Akademika Volgina street 33, Moscow, 117437, Russia

Изделие*

Product*

Шкафы для электрического и электронного оборудования типа Varistar.

Cases for electrical and electronic device of type Varistar.

Код номенклатуры

Code of nomenclature **11190000**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Изделие соответствует применимым требованиям части XI "Электрическое оборудование" Правил классификации и постройки морских судов, изд.2015 и раздела 10 части IV Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, изд.2015.

Product meets the applicable requirements of the Part XI "Electrical Equipment" of Rules for the Classification of Sea-Going Ships, edition 2015 and section 10 Part IV of Rules for Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships, edition 2015.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до

This Type Approval Certificate is valid until

09.03.2021

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи

Date of issue

11.02.2019

№ **19.04827.120**

Российский морской регистр судоходства

Russian Maritime Register of Shipping

М.П.
L.S.

(подпись
signature)

Кутеев М.Н

(фамилия, инициалы
name)

*Дополнительную информацию смотри на обороте.

Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Габаритные размеры корпусов:

*высота: 1200-2200 мм;
ширина: 600-800 мм;
глубина: 300-1200 мм;
допустимая нагрузка: 800 кг;
степень защиты: IP 55.*

Main dimensions:

*height: 1200-2200 mm;
width: 600-800 mm;
depth: 300-1200 mm;
load-carrying capacity: 800 kg
degree of protection: IP 55.*

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

*Шкаф Varistar Техническое описание одобрено письмом № 315-20-261319 от 28.09.2015.
Cases Varistar Technical Specification was approved by RS letter № 315-20-261319 of 28.09.2015.*

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № **19.04826.120**
Report No.

от **11.02.2019**
of

Область применения и ограничения
Application and limitations

*Для судового электрического и электронного оборудования.
For marine electrical and electronic equipment.*

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

*Изделие должно поставляться с копией настоящего Свидетельства о типовом одобрении.
The product shall be delivered with a copy of this Type Approval Certificate.*

